

Balingen will den „Ott-Pott“ verteidigen

Fußball: Blitzturnier des FV Neufra/Do. um den Schussenrieder-Weiße-Pokal (So., ab 11.30 Uhr, Kunstrasenplatz Neufra/Do.)

Von Marc Dittmann und Oliver Kothmann

„Wir haben uns Mitte der Woche gefragt, was wir machen. Schließlich gab es die Überlegung das Turnier abzusagen, angesichts der Wetterlage und der kalten Temperaturen“, sagt Uli Müntst, stellvertretender Vorsitzender des FV Neufra und Pressewart des Vereins. „Wir haben dann mit den Vereinen telefoniert. Aber herausgekommen ist, dass alle spielen wollen, unbedingt“, sagt Müntst weiter. „Die wollen, dass wir das durchziehen.“ Denn neben dem Blitzturnier sind auf dem Kunstrasenplatz vor allem am heutigen Samstag Testspiele angesetzt

Den FV Neufra/Do. verlassen haben David Singh und Eugen König, beide aus beruflichen Gründen. Singh hat seinen Lebensmittelpunkt nach Reutlingen verlegt, König nach Ravensburg. Norbert Selg, Vorsitzender des FVN, hofft, die entstandenen Lücken aus den eigenen Reihen schließen zu können. So sind Jörg Heckenberger und Markus Metzler, die beiden Langzeitverletzten, wieder ins Training eingestiegen und auch bei Robert Brehm, der zuletzt drei Wochen ausgefallen war, geht es wieder. Ziel des FVN ist es natürlich, den zweiten Platz zu halten. „Auch wenn das natürlich schwierig wird“, sagt Selg, denn er weiß um die Konkurrenz aus Bad Buchau und Bad Schussenried. „Wir sind in der Vorrunde lange auf Platz zwei gestanden, obwohl wir so viele Verletzte hatten. Da hoffe ich, dass wir in der Rückrunde das genauso halten können. Aber wenn es am Ende Rang vier oder fünf wird, haben wir trotzdem eine gute Saison gespielt.“

Beim SC Pfullendorf herrscht nach einer Woche limitierter Trainingsmöglichkeiten im spielerischen Bereich Vorfreude auf das Turnier. „Wir sind in den vergangenen Tagen entweder in die Halle ausgewichen oder haben Laufeinheiten absolviert. Da ist es schön, wenn wir am Wochenende auch nochmal den Ball ein bisschen laufen lassen können“, so Trainer Adnan Sijaric. Tags darauf um 9.30 Uhr fliegt der SCP-Tross dann von Stuttgart-Echterdingen aus nach Antalya, im nahen Side wird das einwöchige Trainingslager bezogen, wo Sijaric intensiv nachholen will, was in den letzten Tagen und Wochen witterungsbedingt zwangsläufig versäumt wurde: Übungen im technischen und taktischen Bereich. Maximal zwei Testspiele, eines voraussichtlich gegen den Schweizer Amateurligisten (1. Liga, Gruppe 3) FC Schaffhausen (mit den Ex.-SCP'lern Harun Toprak, Daniel Hörtkorn und Faruk Gül) will Sijaric in der Türkei bestreiten. „Mir ist sind Trainingseinheiten jetzt wichtiger als Testspiele“, so Sijaric. In Neufra hofft Sijaric auf drei Siege, wengleich er die Spielstärke des Verbandsligisten FC Albstadt sowie des Oberligisten TSG Balingen sehr hoch einschätzt: „Das sind schon echte Gradmesser.“ Gegen den gastgebenden Bezirksligisten hofft der Coach darauf, „dass wir Ball und Gegner gut laufen lassen.“ Verletzt fehlen werden am Sonntag Piero Saccone (Fingerbruch) und Diego Tolentino (Zerrung). Die Reise ans Mittelmeer treten die beiden Rekonvaleszenten jedoch auch mit an.

Titelverteidiger ist die TSG Balingen. Der Tabellensechste der Oberliga (36:26 Tore/32 Punkte) bereitet sich derzeit auf die Rest-Rückrunde vor. Die Elf von Cheftrainer Karsten Maier, dessen „Co“ Herbert Harsch und Neutorwarttrainer Igor Idjakovic nimmt zum wiederholten Mal am Schussenrieder-Weiße-Cup des FV Neufra/Donau teil. Die TSG hat zwei Neuzugänge verpflichtet: Tobias Bertsch und Igor Idjakovic verstärken ab sofort den Oberligisten. Der in Bayreuth geborene und in Ulm aufgewachsene Mittelfeldspieler Tobias Bertsch kickte zuletzt beim FC Radolfzell und in Neuseeland (Lower Hutt City). Der 19-Jährige stellte sich wie etliche andere Akteure im Probetraining vor und erhielt in Balingen einen zunächst bis 30. Juni 2012 befristeten Vertrag. Ebenfalls neu dabei ist Igor Idjakovic. Der langjährige Torhüter der TSG, der Mitte der 90er-Jahre Stammkeeper beim damaligen Regionalligisten SV Sandhausen war, ergänzt das Balingener Trainerteam. Idjakovic (38) wird mit den Torspielern der beiden Aktiven-Mannschaften arbeiten und außerdem die Schlusleute der U 19 und U 17 ausbilden. Verlassen haben den Verein drei Spieler: Ivan Todorovic (Auslandsaufenthalt), Riccardo Spataro und Karsten Scheu (beide FC Gärtringen). Bislang bestritt die TSG ein Testspiel, besiegte dabei den FV 08 Rottweil mit 3:0 (Tore: Madegwa, Foelsch, Jauß). Die Rest-Rückrunde startet für Balingen am 3. März beim wohl künftigen bayerischen Regionalligisten FV Illertissen (15 Uhr/Hinspiel 0:1).

Über den FC Albstadt berichteten wir bereits in der gestrigen Ausgabe im Vorbericht zum Turnier in Bad Buchau. Albstadt verlor sein erstes Testspiel gegen den FC Laiz mit 1:3. Die Albstädter haben derzeit als Tabellenzehnter nur drei Punkte Vorsprung auf einen Abstiegsrang. Nach einem guten Start ist die Mannschaft von Trainer Öner Topal wieder kräftig hinten reingerutscht. Neben Ümit Oytun vom FC Krauchenwies verstärkte sich der FCA im Winter mit Stürmer Josu Zupan (26 Jahre, TSV Frommern/Landesliga) und Mittelfeldspieler Máté Juhász (19 Jahre, Paksi FC/Ungarn).